



# Oposición exhorta al diálogo con Quito

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**POLÍTICOS DE OPOSICIÓN** condenaron las acciones del gobierno de Ecuador en la embajada de México en ese país y exhortaron a las autoridades a propiciar el diálogo y los mecanismos diplomáticos para destrabar el conflicto entre naciones.

En entrevista con La Razón, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, lamentó que la política exterior mexicana se vea opacada por intromisiones en asuntos de otras naciones, pero aclaró que de cualquier manera ningún país se puede meter en la sede diplomática de otro y vulnerar su suelo en el exterior, ya que viola su soberanía.

Cortés Mendoza apoyó el rompimiento de relaciones diplomáticas momen-

táneas, aunque aclaró que se debe permitir un diálogo para que se arreglen las cosas, con el fin de contar con una buena relación de amistad, aunque dijo que este gobierno resta más de lo que suma, por apoyar regímenes dictatoriales y no democráticos.

"Lo que debe hacerse ahora es romper la relación de manera momentánea, pero debe permanecer el diálogo para restablecerla y ver cuáles son los puntos de confrontación, porque al final de cuentas necesitamos un presidente que construya lazos con quien se pueda, pero con países democráticos y no con naciones autoritarias", indicó.

El coordinador de Acción Nacional en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, dijo a este diario que la situación entre ambas naciones pasa por un

momento "terrible", pero independientemente de la confrontación política, Ecuador debe respetar a México, aunque se encuentre en su territorio.

El candidato a Jefe de Gobierno por la alianza PRI, PAN y PRD, Santiago Taboada, se sumó a las muestras de condena y manifestó que es lamentable que se haya violado la soberanía nacional de esa manera. "Es lamentable lo que pasó en Ecuador y que se haya violentado la soberanía de México, lo condenamos", dijo.

La diputada federal Cynthia López Castro, del PRI, calificó como "un atentado" la irrupción de la policía de Ecuador a la embajada.

"Hacemos un llamado al gobierno de Ecuador para que respete a México, y le pedimos a nuestro Presidente que también sea duro y contundente", sostuvo.